

Les intentions putschistes du Parlement vénézuélien sont dénoncées



Caracas, 24 octobre, (RHC).-Le peuple vénézuélien s'est mobilisé aujourd'hui pour défendre la démocratie et exprimer son appui au gouvernement face aux menaces de la droite.

Au terme d'une séance extraordinaire de l'Assemblée Nationale, à majorité d'opposition, les députés du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela ont rejeté les intentions de la coalition de droite Table de l'Unité Démocratique de favoriser un coup d'état parlementaire.

Le député Héctor Rodríguez a déclaré qu'il n'y a pas de raisons pour que la présidence de l'Assemblée Nationale impose un coup d'état Parlementaire.

Il a précisé que le président du Parlement, Henry Ramos cherche à copier la triste réalité d'autres pays- faisant allusion au Brésil- en approuvant un document qui promeut la non reconnaissance de l'État.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109742-les-intentions-putschistes-du-parlement-venezuelien-sont-denoncees>



Radio Habana Cuba